
CDA du 10 avril 2014- Puget S/ Argens 

Ordre du jour : 

1. – RYTHMES SCOLAIRES : 

2. - RETOUR DU CONGRES A VOGÜE  

3. – ELECTIONS PROFESSIONNELLES :  

4. – SYNDICALISATION : 

5. – INFOS DIVERSES : 

 

1 – Rythmes scolaires : Présentation du « Kit » du national pour intervenir dans son établissement et dans 

sa municipalité. A mettre sur le site pour que les collègues s’en emparent ; Mais peut-être vaut-il mieux 

attendre un petit peu avant d’inciter les collègues à agir ; il faut voir ce que les interventions de Hamon 

vont donner concrètement sur les délais et les formes de mise en œuvre  voir phase d’ajustement dans 

les CTSD. Envoi d’une lettre d’info SNEP Nice pour alerter et préparer les collègues 

2 - Retour du Congrès à Vogüe : Contexte du congrès : Elections municipales et relève du Secrétaire 

Général + constat que la nouvelle forme de travail est + efficace et agréable pour les congressistes (bcp + 

d’interactions à partir des remontées académiques). 

Thème 1 par P.Marc : 

*questions scolaires et universitaires : 
Bien que l’idée d'une école à 2 vitesses tente un grand nombre de collègues face à des difficultés lourdes, 
le SNEP réaffirme le principe d'égalité. 
*protection sociale :  
Développer les services publics et les protections sociales qui ont montré leur efficacité pour plus d'égalité. 
*réorienter la construction européenne  dont les choix libéraux dégradent la protection sociale en 
détruisant les solidarités ; Le SNEP-FSU réaffirme la retraite à 60 ans à taux plein, 37,5 annuités, prise en 
compte des années d'étude, années de chômage, suppression décotes/surcotes, rétablissement CPA, CFA, 
rétablissement des services « non titulaires ». 
*service public du sport et évolution : 
Réorienter les choix politiques de l’union européenne ; Le SNEP-FSU réaffirme que le sport doit être un 
droit et un patrimoine de l'humanité qui doit rester un bien public ; Car le Service public du Sport est  de 
moins en moins reconnu et dilué dans l’action sociale (voir communiqué de presse du SNEP national) 
 
Th 3(notes de Carline) : Volonté générale de maintien des statuts et alignement horaire avec les autres 

disciplines ; Revoir les programmes ; retour au mouvement national ; Continuité du travail sur « Pénibilité » 

avec témoignages sur le site national  + investir les CHS-CT; La mise en place des ESPE ne répond pas pour 

le moment aux attentes d’une formation initiale plus professionnalisante et complète. Rattrapage du point 

d’indice. 2 annexes = le « manifeste » : le finaliser et l’intégrer dans les docs votés, il devient un doc en 

recto-verso au lieu de 8 pages précédemment ; Réécriture des programmes : proposition du SNEP sur un 

curriculum sur 7 fiches (voir sur le site national)  organiser un stage sur les programmes 

 



Th 4 par Colas : Quel outil syndical ? Syndicalisme de masse et de transformation sociale ; insister sur créer 

un lien avec les collègues (stages ; réunions dans les établissements ; accueil des nouveaux collègues, 

corpo à l’intra) ; Permettre aux collègues de participer davantage aux processus de décisions = événements 

autour du syndicat, sous la forme de mini-congrès annuels pour impliquer les collègues dans les choix, les 

réflexions ; Elargir le vivier de militants, les former, les outiller notamment pour intervenir en CA. 

Avenir du syndicalisme : impact de la FSU sur les grands enjeux sociaux est assez « négligeable »  

comment peser davantage sur les choix sociaux ; quels rapprochements pour être + efficace (avec la CGT ? 

avec des syndicats « réformistes »). Liste des actions dans lesquelles le SNEP s’impliquera publiquement 

(ex : droits des femmes, xénophobie, homophobie) 

Commission CHS-CT : peu d’acad se sont emparées de ce dossier  (Rennes, Poitiers, Nice et Bordeaux sont 

très avancés / autres) groupe de travail au plan national pour avancer et anticiper sur cet enjeu ; Gérard 

Permingeat en fera parti. Organiser un stage acad sur les thèmes santé et conditions de travail (ex : RPS = 

risques psycho-sociaux) pour avoir une culture de prévention et libérer la parole des collègues 

Sur le dossier TZR l’acad de Nice a fait des propositions car il n’y avait rien dans les textes de préparation ; 

en fait le National partait des textes conséquents élaborés à Guidel, mais les réalités dans les acad 

nécessitent  que ces textes évoluent et soient complétés + prendre en compte la grande diversité des acad 

sur ce sujet = Création d’un groupe de réflexion spécifique TZR avec 2 ou 3 collègues référents par acad. 

Sur ce sujet le SNES n’est pas dans la même logique que le SNEP. 

Texte action sur le site du national (1ère page) + nouveau bureau national avec Benoît Hubert qui devient 

SG à la place de Serge Chabrol 

 

3 – Elections professionnelles :  

Réunions avec la FSU pour préparer la partie CTA des élections pro avec notamment la constitution de la 

liste et la répartition des places en nombre et en éligibles. 

Discussions à reprendre le mardi 27 Mai pour définir la liste définitive, dans laquelle le SNEP souhaite avoir 

2 éligibles eu égard à son investissement dans la FSU et à sa représentativité ; Le SNUIPP 83 acceptant de 

n’avoir plus qu’un seul éligible, notre demande semblait donc légitime et opportune, ce qui n’est pas du 

« goût » du SNES, d’autant qu’ils auraient un(e) militant(e) S3 à faire entrer sur la liste sans changer la 

composition antérieure  rencontrer le SNES avant le 27/05 pour discuter des choix possibles. 

Actuellement qques tensions dans la FSU 06, au départ sur la question des décharges pour la trésorerie, et 

la mise en place d’un trésorier adjoint à Patricia Gianno; Une réponse sera faîte au mail de Gauthier 

Broquet au sujet de notre entrevue du jeudi 03 avril. 

 

Renouvellement des commissaires paritaires : il faut rapidement (avant juin) déterminer quels sont les 

copains qui renouvellent leurs mandats, ceux qui souhaitent arrêter, ceux que l’on veut solliciter ; Sont 

intéressés pour peut-être s’investir : Colas Mouton, Florent Pons, Florence Polonio. Cela repose la question 

de la « double casquette », mais il semble que dans le contexte actuel on se dirige vers plus de souplesse et 

de latitude pour prendre des responsabilités corpo, en même temps que des responsabilités 

départementales ou académiques. Les CP se voient courant Mai, et vont en discuter pour préparer la prise 

de décision définitive au dernier CDA de juin. 

 

4 – Syndicalisation : à ce jour 286 syndiqués. Relance des NAJ 2012/2013, même si on est presque en fin 

d’année scolaire, et que l’on est un peu hors jeu / droit d’utilisation des adresses de collègues qui ne sont 

plus syndiqués ? Depuis 2012, il y a un texte de l’EN qui dit que l’on peut utiliser les adresses mails si dans 

le mail il y a possibilité de se « désinscrire », mais il faudrait normalement demander en amont une 



autorisation au CNIL (ce qu’à obtenu la CGT, mais pas le SNALC et le SE-UNSA). Florent nous envoie le 

fichier mis à jour des NAJ 2012-2013 pour que chacun prenne en charge la relance de 2 ou 3 collègues. 

Intérêt des stages, comme celui sur la natation dans le Var, pour prendre contact et discuter avec les 

collègues. Faire des propositions de stages et d’un calendrier de stages pour le CDA de juin 

 

5 – Infos diverses : 

* UNSS : toujours des problèmes de fonctionnement de l’UNSS au plan Acad et départementaux, avec un 

manque criant de crédits de fonctionnement POUR les élèves (voir Cross 06 ; chp de France de ski 2013 ; 

chp de France d’Escrime) ; manque de concertation dans les CMR (ex : en VTT) ; Infos et promotions 

« déplacées » : voir l’info sur le catch. Rencontrer les DR UNSS avec toutes ces infos pour discuter des 

objectifs et des enjeux de l’UNSS (prendre des infos avec Philou, Amar, Colas et Pat) 

*Audience très rapidement avec le SG du rectorat pour les postes stagiaires à récupérer pour améliorer le 

mouvement. Pour le moment il y a 25 postes bloqués pour les admis 2014 et 18 BMP 7h + 3h AS, pour les 

stagiaires 2014/2015. Le SNEP propose 8 BMP à 17h (ou pas loin), ce qui permettrait d’avoir un 

mouvement presque équilibré.  

Problématique du mouvement en lien avec la réflexion sur le statut et le nombre des TZR = débat à 

reprendre plus longuement pour définir une ligne académique. 

 

Prochain CDA  Vendredi 20 juin 2014 au CREPS d’Antibes avec un temps de rencontre à 17h avec les 

retraités en séjour au CREPS, puis un temps festif en soirée à la « Guinguette » du CREPS 

 

Cathy Boissin 


